

身近な国際交流 始めてみませんか

国際理解講座講師

江名 口サさん（スペイン出身）



宇都宮に住み始めて3年、日本人と交流しながら、スペインの文化を伝えたいと思い、国際理解講座の講師をしています。講座では、スペイン料理、フラメンコなどを教えています。受講者からは、「スペインに興味を持った」「違う料理を教えてほしい」などの感想もいただき、この講座が、私たち外国人との交流や興味を持つきっかけの場となっていることがうれしく思っています。

日本人と外国人が同じ地域で生活していくには、地域でつながりを持ち、交友関係を築くことが大切だと思います。私のように日本に住む外国人の中には、生活環境や文化、礼儀などが自分の国と違い、日本で暮らすルールが分からず、困っている人も多くいます。

もし皆さんがお住まいの地域で外国人を見掛けたり、言葉は通じなくても簡単なあいさつから始めてみませんか。私たちはそれだけでとても安心します。それが身近な国際交流になると思います。



国際理解講座



今すぐできる

身近な国際交流

近年、観光で日本を訪れる外国人や地域に定住する外国人が増え、今後も増えることが見込まれます。今回は、外国人と円滑にコミュニケーションを図るために、身近にできる国際交流について紹介します。



▲本市の外国人住民数・外国人比率の推移

ページ番号 1007498

外国人と共に支え合う 多文化共生の地域社会

本市に住む外国人は、この5年間で約2100人増え、近年、外国人の子どもと学校が一緒だったり、近所のスーパーで働いていたりするなど、お住まいの地域で接する機会が増えています（上のグラフ）。そのような中、外国人と良い関係を築くためには、お互いの文化や生活習慣の違いを認め、地域で共に生き、支え合う、多文化共生の社会をつくるのが大切です。

外国人との文化交流を 体験してみませんか

本市では、外国人と地域で生活するために、お互いを理解し、交流できる取り組みを行っています。

- **国際理解講座** 市内に住む外国人を講師に、母国の文化の紹介や遊び体験などを通じた交流を行う、国際理解講座を各④⑤で開催しています（上の記事）。日程や内容など、詳しくは、市⑩をご覧ください。
- **5都市との姉妹・文化友**

好都市交流 ニュージール

ンドオークランド市・中国チナル市・フランスオルレアン市・アメリカカタラサ市・イタリアピエトラサンタ市の5都市と姉妹・文化友好都市を提携し、中学2年生や高校生、30歳未満の青少年が姉妹都市でホームステイなどを体験する派遣事業を行っています。今年度のオークランド市への中学2年生と高校生の派遣について、詳しくは、19ページをご覧ください。また、オルレアン市からの訪問団を受け入れるホストファミリーなども募集しています。

外国人住民の生活支援や 国際交流の拠点 国際交流プラザでは、ポルトガル語・中国語など5言語の通訳相談員が平日午後3〜6時に、曜日別で外国人の生活相談に対応しています。詳しくは、41ページをご覧ください。また、月1回自由に参加できる国際交流サロンも開催しています。

その他、市国際交流協会では、国際交流イベントやフランス語・ドイツ語などの語学講座を行っています。